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令和 6年 3月 26日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…地域密着型特別養護老人ホームあさひ乃苑 

      地域密着型小規模多機能型居宅介護あさひ乃苑 

会議開催日…令和 6年 3月 26日（火）10：30～11：30 

開催場所……あさひ乃苑 地域交流ホール 

出席者 

事業所 7人 利用者 0人 

利用者家族 1人 地域代表者 4人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 2人 その他（実習生） 0人 

＜議題＞ 

１． 挨拶 

２． 小規模特別養護老人ホーム･多機能の状況について 

３． 以前の提案事項・業務改善からの振り返り 

４． 地域交流活動について（R6.2月～R6.3月） 

５． 実習･研修等（R6.2月～R6.3月） 

６． 地域において気になるケース、地域課題など 

７． その他･報告事項・意見交換 

 

＜議事＞ 

１． 挨拶 

 岡田苑長より 

 

２．小規模特別養護老人ホーム･多機能の状況について 

○特別養護老人ホームの利用状況 

   入居者数 29名 

   入居者数  2月：2名 

         3月：0名 

   退居者数  2月：1名 

         3月：0名 

   平均年齢・・・86.62歳、平均介護度・・・4.07 

   事故報告・・・2月 3件、3月 1件 

   ひやりはっと気付き報告・・・2月 30件、3月 21件 
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 ○小規模多機能型居宅介護の利用状況 

   登録者数 22名（2月：新規登録 2名 登録解除 2名） 

          （3月：新規登録 0名 登録解除 0名） 

   事故報告・・・2月 2件、3月 0件 

   ひやりはっと気付き報告・・・2月 18件、3月 12件 

   ＊統計資料等を見ながら状況を報告。 

 

 ○報告後の質問内容について 

・特になし。 

    

３．以前の提案事項・業務改善からの振り返り 

 ・特になし。 

 

４．地域交流活動について(R6.2月～R6.3月) 

・2月 28日 峯垣地区常会 

・3月 4日  松江ろう学校幼稚部 3歳児慰問 

・3月 12日 松江ろう学校卒業式 

・3月 16日 古曽志公園春祭り（4年ぶり） 

・3月 24日 峰垣地区総会 

 

５．実習・研修等（R6.2月～R6.3月） 

＜法人内研修＞ 

〇階層別研修（新規、2年目、中途採用、中堅、指導的職員、管理者） 

・指導者研修 3月 19日（火） 

・管理職研修 人事考課説明会 3月 21日（木） 

 

＜苑内研修報告＞  

・アテント(オムツ、パット)、D-free説明会 3月 7日（木） 

 

＜ボランティア等＞  

・なし 

 

＜外部研修・説明会・会議等＞ 

・2月 6日  介護保険制度改正セミナー 

・2月 7日  介護現場による DX 

・2月 7日  ケアマネサロン 

・2月 13日 ソーシャルワーク実習協議会（島根大学） 

・2月 16日 松江赤十字病院 MSWと法人 SW委員会との意見交換会 

・2月 26日 島根県ケアマネ協会施設ケアマネジメント研修会 
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・3月 8日  医師とケアマネジャーとの合同研修会 

・3月 11日 オレンジキッチン 

・3月 14日 松北地区地域包括ケア実行委員会幹事会 

・3月 15日 トークフォークダンス（松江東高校） 

・3月 18日 音楽療法 

・3月 23日 介護報酬改定説明会 

 

＜見学・実習受入＞ 

・なし 

 

６．地域において気になるケース、地域課題など 

（地域代表者） 

 ・2年前からひまわりを植えているが、今年は 7月の初旬頃に咲く予定。また、な

んじゃもんじゃもある。 

 ・最高齢者 2人と若い人 1人が亡くなった。大事にしてあげたい。 

 

（地域代表者） 

 ・峰垣地区 12 人中、1 人暮らしが 5 軒、70 歳以上が 3 軒ある。肩を寄せ合って暮

らしており、先が心細い。助けてもらう事が多い地区なので、宜しくお願いしま

す。 

 

（地域代表者） 

 ・新共栄橋については、松江市としては架け替える方向で検討しているとの事。 

 

（包括支援センター） 

  ・4月 1日より、大野地区、秋鹿地区でワンボックスカーを使った移動支援を行う。 

Aコープ古江まで行くルートの予定。 

 

７．その他、報告事項、意見交換 

・避難訓練（日中帯）実施報告 

・サービス評価について 

・利用者、家族アンケート結果 

 

（地域代表者） 

・アンケートについてですが、意見は大事だが、意見に耳を傾け過ぎないようにし 

てほしい。 

 ↓ 

（岡田苑長） 

・できる事、できない事があるので、検討していきたい。 
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（地域代表者） 

・写真を見ると、女性が化粧をしたりしており、とてもきれい。大事な事。 

 ↓ 

（岡田苑長） 

・以前は、泉 Drの回診に合わせて化粧をしていた事もあった。メリハリや刺激が 

あるようにしたい。 

 

（地域代表者） 

・峰垣地区にはたくさん桜が咲いているので、歩いてもらいたい。 

 ↓ 

（岡田苑長） 

・出掛ける事は良い事なので、検討したい。 

 

―次回― 

日時：令和 6年 5月 28日（火）10：30～12：00 

場所：あさひ乃苑地域交流ホール 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


